

Gegenantrag – Erinnern heißt sich stellen

Der Begriff des „Austrofaschismus“ ist historisch umstritten und unwissenschaftlich. Wir finden es gut, dass die Büsten, die mit dem Nationalsozialismus und dem Antisemitismus in Verbindung stehen mit entsprechenden Infotafeln versehen werden und auf diese Verbrechen der Menschheit hingewiesen wird.

Der Text, der bei diesem Antrag ober dem Beschlusstext steht, ist aus historischer Sicht so wie geschrieben nicht korrekt, daher bringen wir diesen Gegenantrag ein.

Beschlusstext:

Die Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Universität Wien möge beschließen:

- Das Referat für antifaschistische Gesellschaftskritik und Sport erarbeitet bis zur 1. ordentlichen Sitzung der Universitätsvertretung im Sommersemester 2021 eine Liste aller Büsten an der Uni Wien von Personen mit antisemitischer, nationalsozialistischer, faschistischer oder kommunistischer Vergangenheit, die dann dem Rektorat mit dem Anliegen der Anbringung von gut sichtbaren, historisch aufgearbeiteten Gedenktafeln übergeben wird.